

Sáenz de Buruaga cree que con las respuestas del Gobierno "queda poco margen para la duda"

El PP exige la cartera de servicios del hospital Tres Mares para acabar con la "ocultación"

NATALIA VICUÑA. Santander

La secretaria regional del Partido Popular, María José Sáenz de Buruaga, instó ayer al Gobierno regional y, en concreto, a la consejera de Sanidad, Charo Quintana, a desvelar "de una vez por todas" la cartera de servicios del proyecto Tres Mares y poner fin de esta forma a "la falta de compromiso y ocultación" que existe con respecto

a este tema y que está acabando con la paciencia tanto de la oposición como de los propios campurrianos. En este sentido, Sáenz de Buruaga exigió al Ejecutivo cántabro a que se ponga a "planificar" y, sobre todo, a la consejera de este departamento a la que acusó de tener una actitud "impresentable" tanto en su falta de compromiso con el proyecto como en sus declaraciones.

La secretaria regional del PP realizó una comparecencia pública para mostrar la preocupación de su partido ante la "indefinición" de la situación sanitaria de Campoo-Los Valles, una situación en la que se unen a la "voz" de todos aquellos que "están cansados y hartos" del abandono y de los incumplimientos del Gobierno para con esta zona así como quienes no están dispuestos a "abdicar" en la lucha por "una atención hospitalaria digna que por derecho corresponde a los campurrianos en forma de un verdadero hospital comarcal".

Según explicó, el PP, como perfecto conocedor e impulsor de un hospital para Campoo, "lo que quiere es apelar a la responsabilidad, honestidad y lealtad política para con Campoo del Gobierno regional" a través del cumplimiento de sus compromisos con esta zona.

"Esta situación de incertidumbre y de inseguridad e incluso de ocultación es insostenible por más tiempo", recalcó a la vez que le transmitió al Ejecutivo que si quiere un presente y, por lo tanto, un futuro para Campoo, "tiene que cambiar la autocomplacencia por la autoexigencia, el monólogo por el diálogo, el enfrentamiento por el respeto, los intereses partidistas por el interés general y los discursos y los dichos por los hechos y las realidades" porque, de lo contrario, "seguirán por el camino de dejar morir Campoo".

Ejemplo claro de ello es, en sus



La secretaria regional del PP, María José Sáenz de Buruaga.

NATALIA

palabras, el proyecto Tres Mares al que ni siquiera desde el Gobierno regional se denomina como hospital.

Tal y como relató, la historia ha llevado a que en el momento actual "nadie en Cantabria tenga la más mínima seguridad de lo que el Gobierno va a hacer sobre la asistencia hospitalaria en Reinosa" y aseguró que la gran pregunta es "qué vamos a encontrar dentro del Tres Mares cuando se finalice y se abra".

"La incertidumbre y la desconfianza no puede ser mayor", subrayó recordando los antecedentes cuando los propios campu-

rrianos asistieron a la paralización de las obras y quienes fueron los primeros en saber de los "incumplimientos" de un presidente y un Gobierno que les dejó sin un hospital "que les prometió antes y después".

Sin embargo, apuntó, lo único

que el PP ha obtenido del Gobierno son "campañas publicitarias", "evidentes contradicciones", "promesas y fechas incumplidas" y "ocultación" de un proyecto y de una cartera de servicios que se desconoce.

Finalización para 2007

Para Sáenz de Buruaga, a pesar de todas estas ocultaciones, lo que sí existe es un compromiso del Plan de Gobernanza de finalizarlo en 2007 así como del propio presidente regional que dijo que la inauguración del hospital sería a principios de 2007. "Falso lo uno y lo otro", destacó.

Así, a toda esta lista de indicios y pruebas, se suma "una sospecha más" como es la ocultación de la cartera de servicios que, a su juicio, es muy importante porque es la que permite saber si ahí va a haber un hospital u otra cosa, cartera "que nadie sabe y de la que nadie habla", que "no se debate con nadie" y que el Gobierno se comprometió a dar a los agentes políticos y sociales hace más de un año y que ahora no va a dar y que el propio PP lleva esperando tres años.

Maniobra para ganar tiempo y dar "gato por liebre"

N. VICUÑA. Santander

Durante su comparecencia, la secretaria regional del PP se preguntó si tan imposible es saber si el proyecto contempla en todas sus áreas Medicina Interna, Pediatría o Ginecología o si los campurrianos no pueden saber si en el mismo se va a poder operar de apendicitis o de cadera.

"Somos muchos los que creemos que el Tres Mares no será un verdadero hospital y que esta ocultación obedece a una maniobra para ganar tiempo y acabar dando gato por liebre", subrayó.

En este sentido, tras la ocultación existente, Sáenz de Buruaga aseguró que si la cartera de servicios es la propia de un hospital "el Gobierno lo hubiera anunciado a bombo y platillo" cuando ha dado a conocer el número de camas, algo "más difícil de concretar".

"Cuando el Gobierno lo oculta y lo silencia a toda costa es porque la cartera de servicios no es la propia de un hospital", remarcó.

Por último, recordó que su partido ha presentado varias iniciativas para pedir la máxima información posible, unas preguntas que han tenido una respuesta "absolutamente desalentadora para el futuro de un verdadero hospital y dejan muy poco margen a la duda".

Registrada la proposición 'popular' para readmitir a los despedidos de MARE

N. VICUÑA. Santander

El Partido Popular registró ayer en el Parlamento de Cantabria una proposición no de ley instando a la readmisión de los despedidos de la empresa MARE, tal y como adelantó el pasado viernes el presidente regional del partido, Ignacio Diego.

La proposición no de ley fue registrada en la mañana de ayer y requiere debate y votación en una sesión plenaria.

En concreto, los populares instan al pleno del Parlamento a adoptar una propuesta de resolución basada en tres puntos.

En el primero se pide que el Parlamento rechace "cualquier tipo de discriminación laboral por razón ideológica". En el se-

gundo, que rechace "que desde las empresas públicas del Gobierno de Cantabria se estén produciendo prácticas de discriminación grave en el empleo por razones de ideología de los trabajadores objetos de la misma" mientras que, en el tercero, se propone "instar a que de forma inmediata se proceda a la readmisión de los cinco despedidos de la empresa MARE el día 3 de noviembre de 2005".

La proposición no de ley presentada por el Partido Popular se debatirá y votará en una próxima sesión plenaria, a celebrar una vez que el Parlamento de Cantabria inicie un nuevo periodo de sesiones, a partir del día 1 de febrero próximo.



CONVOCATORIA DE REUNIÓN INFORMATIVA A TODOS LOS PROFESIONALES DE JOYERÍA, RELOJERÍA, ORFEBRERÍA Y GEMOLOGÍA DE CANTABRIA

Que tendrá lugar **HOY** jueves, 19 de enero a las 20:30 horas
SALÓN DE ACTOS DE CEQE-CEPYME
CALLE TRES DE NOVIEMBRE, 38 - SANTANDER

EN LA QUE SE TRATARÁN LOS SIGUIENTES ASUNTOS:

- LECTURA DE INFORMES JURÍDICOS DEL MÁXIMO PRESTIGIO QUE AWALAN LA POSTURA DEFENDIDAPOR LA AGRUPACIÓN EN RELACIÓN CON EL PROCESO DE CREACIÓN DEL COLEGIO.
- INFORME SOBRE LAS DENUNCIAS INTERPUESTAS EN LOS JUZGADOS.
- TRAMITACIÓN DE BAJAS EN EL CENSO MANEJADO POR LA COMISIÓN GESTORA PRESIDIDA POR LUIS DE LA FUENTE.
- INFORMACIÓN SOBRE EL PLAN DE FORMACIÓN DE LA AGRUPACIÓN DE JOYEROS PARA EL AÑO 2006.
- INFORME SOBRE LAS ÚLTIMAS ACCIONES REALIZADAS POR LA AGRUPACIÓN RESPECTO A LA INSEGURIDAD QUE VIENE SUFRIENDO NUESTRO SECTOR DEBIDO AL AUMENTO DE LA DELINCUENCIA.

CONTAMOS CON VUESTRA ASISTENCIA.

JUNTA DIRECTIVA DE LA AGRUPACIÓN